
[１] 回答者数

ＭＣ1 2

ＭＣ2 1

ＤＣ1 2

ＤＣ2 2

ＤＣ3 1

ＤＣ4以上 0

ＰＤ 0

その他 0

計 8
（未回答：3）

[２] あなたの所属を教えてください。

[３] どのような分野への就職を希望しますか？（複数回答可）
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理学院

生命科学院

農学院／国際食資源学院

工学院

情報科学研究科

環境科学院

総合化学院

水産科学院

医／歯／医理工学院

獣医学院／国際感染症学院

保健科学院

文系部局

他大学
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大学教員

国立研究所/試験所

企業研究開発

中学・高校教師

今は考えていない

起業したい

その他
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[４] 人材育成本部主催のセミナー等受講は初めてですか？

　　　    　                        

[５] セミナー開催はどのようにして知りましたか？（複数回答可）

[６] セミナー参加の理由は？（複数回答可）

2

5

1

初めて

２回目

３回以上
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教員からの情報

友人／知人からの情報

人材育成本部HP

人材育成本部からのメール

掲示板ポスター

大学院入学式ガイダンス

人材育成本部のTwitter

その他
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教員に勧められた

友人/知人に勧められた

自身の業務と関係がある

知的財産に関わる仕事に興味がある

将来役に立つと思ったから

その他
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[７] 本セミナーを受講しどこに興味を持ちましたか？（複数回答可）

[８] 本セミナーで参考になった事や、印象に残った事などをご記入ください。

1

2

3

4

5

6

7

8

[９] 本セミナーについてのご感想・ご要望などをご記入ください。
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8

[１０] 主催者(人材育成部S-cubic)へのご意見・ご要望などをご記入ください。

1 いつも役立つ情報やセミナーありがとうございます。

「特許の解釈」について、慎重かつ高度な判断を下す必要があるイメージがあり、知財部門にこれまで以上に興味を持てた。
やっていく自信は現状ないが、知財検定など調べていこうと思った。

オンラインだったのは残念だった。

すべての講演が興味深く、質問をしたくなった。

研究職だけでなく，特許庁など特許を管理する仕事にも興味がわいた。

このような仕事についてほとんど知らなかったので, 知る機会を得られてよかった.

視聴期間がもう少し長いと良かったです。

シンクタンクの方の具体的な経験の話が聞けたこと

メーカーが自社ブランドを維持するために特許は重要であること

知的財産を運用することは, 研究の情報収集に非常に似ていると思った.

特許申請が国ごとであること。

講義の録画配信だけではなく、疑問点を質問できればなお良かった

企業の知的財産業務について一つの業界だけでなく、いろいろな業界の人から話を聞き、業界によっての違いや共通する部
分を把握したかったです。

ビジネスの収益化と特許という観点で、製品の特許ではなく意匠権で縛るというのは意外だった

コンサルにも知的財産業務が存在するということはとても驚きだった。また複数の知的財産に携わる職場が紹介されていたた
め、それぞれの業務の特徴がとても分かりやすかった。

知財権は技術の優位性や独占の担保だけでなく、他社の戦略を知る、自社の戦略を練っていくなど、幅広いことに使用されて
いることがわかった

知財部にいても新製品の開発や新しいビジネスモデルの構築に関われること
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知的財産そのもの

企業での知的財産業務

コンサルでの知的財産業務

特許事務所での知的財産業務

あまり興味がわかなかった

その他
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